

Polres Pasuruan Gelar Bakti Sosial Polri Peduli Budaya Literasi

Achmad Sarjono - PASURUAN.XPRESS.CO.ID

Sep 1, 2023 - 20:33



PASURUAN - Menindaklanjuti Program dari Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. terkait Pendistribusian Buku, Polres Pasuruan melaksanakan kegiatan Bakti Sosial Polri Peduli Budaya Literasi dengan tema "Distribusi Buku Sampai Pelosok Nusantara", yang dilaksanakan di Balai Desa Mojoparon, Kecamatan Rembang, Kabupaten Pasuruan, Jum'at (01/09/2023).

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kabag SDM Polres Pasuruan Kompol Mujiati dan didampingi oleh PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Rembang, Kepala Desa Mojoparon, dan Perwakilan Masyarakat sejumlah 25 orang.

Jumlah buku yang akan disalurkan kepada Masyarakat Desa Mojoparon oleh Polres Pasuruan yakni sebanyak 1.625 buku Pendidikan dan buku ilmu pengetahuan.



Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kabag SDM Polres Pasuruan mengatakan bahwa mulai tanggal 28 Agustus sampai 03 September 2023 Polres Pasuruan melaksanakan pendistribusian Buku pendidikan ilmu pengetahuan dan Kitab Suci ke Desa-Desa dalam rangka menciptakan kepedulian dan menggelorakan gemar membaca.

"Tujuan kami melaksanakan kegiatan ini adalah mengajak Masyarakat untuk membudayakan membaca buku dan menghargai penerbit buku," ucapnya.

"Program Polri ini juga akan dilaksanakan oleh Polsek jajaran Polres Pasuruan sehingga pendistribusian buku pendidikan ilmu pengetahuan bisa sampai ke plosok Desa dan bisa dirasakan manfaatnya oleh Masyarakat," pungkas Kompiler Mujiati.

Kegiatan pembagian buku ini mendapatkan apresiasi dari warga masyarakat Desa Mojoparon Kecamatan Rembang yang selama ini belum pernah mendapatkan pembagian buku gratis.

"Saya ucapkan terima kasih kepada Polres Pasuruan yang peduli terhadap pendidikan, semoga bantuan buku-buku yang kami terima itu bermanfaat dan dapat menambah ilmu pengetahuan anak-anak kami yang masih bersekolah," Ucap Ibu Wahyuni salah satu warga desa Mojoparon.